

LA CFDT CADRES SE MET EN ORDRE DE MARCHE POUR SON CONGRÈS 2025 À TROYES

CONTACTS

Relations presse +33 6 89 04 25 27 La CFDT Cadres organisera son congrès en décembre 2025 au Centre de Congrès de l'Aube, à Troyes. Elle est la première organisation syndicale pour les cadres en France. Elle regroupe des managers, cadres experts, ingénieurs, cadres techniques, commerciaux ou administratifs. Son congrès 2025 donnera notamment l'occasion à ses militants de poursuivre leur réflexion sur le travail et ses transformations ainsi que sur l'indispensable dialogue social induit par les transitions écologique, numérique, ou encore sur l'introduction de l'Intelligence artificielle. Les militants cadres CFDT discuteront aussi de la charge mentale accrue et des risques psychosociaux lourds émergents avec l'accélération des temps. Ils se pencheront sur l'articulation des temps de vie. Ces « managers d'avenir » confrontés aux nouvelles formes de travail seront invités, dans les mois qui viennent, à fixer l'organisation et les axes de débat de ce congrès, avant de passer à la réalisation. Pour la première fois, l'équipe organisatrice s'est réunie autour de son secrétaire général Laurent Dumanche dans un séminaire de préparation.

